

 **Sacapuntas****VAN AHORA  
POR REFORMA  
ELECTORAL**IGNACIO  
MIER

› Consumadas las reformas y leyes secundarias sobre las Fuerzas Armadas, los legisladores de Morena están enfocados ahora en empujar la reforma electoral, con la que el INE desaparecería para dar paso al Instituto Nacional de Elecciones y Consultas. El líder morenista en San Lázaro, **Ignacio Mier**, busca que el tema empiece a discutirse el próximo 15 de octubre. Nos adelantamos que en este asunto es clave la banca del PRI, comandada por **Rubén Moreira**.

EMPEZO DE  
INMEDIATO**RAQUEL  
BUENROSTRO**

› Nos dicen que, inmediatamente después de su nombramiento como secretaria de Economía, **Raquel Buenrostro** encabezó con el secretario de Hacienda, **Rogelio Ramírez de la O**, una reunión en Palacio Nacional. Al encuentro asistieron también los titulares de la Sader, **Víctor Villalobos**; Segalmex, **Manuel Cota**; y de la Co-fepri, **Alejandro Svarch**.

PAN ABRE  
PUERTAS A  
TATIANA**TATIANA  
CLOUTHIER**

› Por cierto, nos cuentan que la ex secretaria de Economía, **Tatiana Clouthier**, está siendo buscada para que regrese a las filas del PAN, partido al que perteneció hasta 2005. Varios militantes del albiazul le han hecho llegar mensajes de solidaridad, y le han expresado que con ellos tiene las puertas abiertas. Se dice que se le hará llegar una invitación formal.

**ELBA ESTHER  
GORDILLO**VEN DOBLE  
DISCURSO

› Con mucha precaución están tomando en Morena, los supuestos apoyos a distintas corcholatas, por parte de la maestra **Elba Esther Gordillo** y su yerno **Fernando González Sánchez**. Y es que ella ha hecho ver que se inclina por el canciller **Marcelo Ebrard**, mientras González declara su respaldo a la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum**. Algo traen entre manos, sospechan.

**JESÚS  
ZAMBRANO**CORRIGEN  
A ZAMBRANO

› Le bajó dos rayitos el PRD a las declaraciones de su dirigente nacional, **Jesús Zambrano**, respecto a que la alianza Va por México está "muerta". Tras esos dichos, la secretaria general del sol azteca, **Adriana Díaz**, consideró "un error" negarse a "la posibilidad de mantener la iniciativa para reconstruir una amplia coalición electoral opositora para el 2024". Lo corrigió, pues.